

La Habana, 22 de diciembre de 1940.

Sres. Dres. Manuel Piedra y Miguel Belaúnde,

Presentes.

Estimados amigos:

En la tarde de hoy me han visitado los doctores Andrés Angulo y Elías Entralgo, quienes como representantes del doctor Roberto Agramonte me demandan "las explicaciones o reparación usual en estos casos... con motivo de la declaración" prestada por mí en un expediente universitario secreto, en el que el doctor Agramonte estima me produjo "en forma que estimo ofensiva para mí persona".

Aunque los señores Entralgo y Angulo me expresaron les era imposible concretar las palabras o frases en que el doctor Agramonte fundamentaba la supuesta ofensa, por cortesía a los representantes de éste he decidido designarlos a ustedes para que ostentando mi representación, con los plenos poderes acostumbrados en estos casos, se entrevisten con los representantes del doctor Agramonte y una vez precisados los términos de la cuestión, resuelvan ustedes lo que estimen procedente.

De ustedes afectuosamente

José R. Russinyol

